

Sehr geehrte Damen der Frauen-Union,
sehr geehrte Damen und Herren des GPA Schwaben,
sehr geehrte Mitglieder der CSU und ihrer AGs im Kreis Neu-Ulm,

zu Beginn des Jahres startete die FU Neu-Ulm ins „Jahr der Pflege“ mit einem Expertengespräch zur Situation der Pflege in unseren Krankenhäusern. Nun widmen sich Frauen-Union und der Gesundheitspolitische Arbeitskreis dem Thema der ambulanten Pflege.

Viele Menschen wollen im Bedarfsfall Zuhause gepflegt werden. Neben ambulanten Pflegediensten leisten Angehörige Imenses, um ihre Liebsten in dieser schweren Zeit zu pflegen. Diese Aufgabe geht oft einher mit weiteren beruflichen und anderen familiären Verpflichtungen, die die Betroffenen vor große Herausforderungen stellen. Um diese und andere Themen zu besprechen laden wir zum

Experten-Gespräch „ambulante Pflege“ am Mittwoch, 1. Juni 2022 um 19.30 Uhr im JU Clubhouse (Lessingstraße 8, Neu-Ulm).

Als Referenten zu diesem Thema konnten wir folgende Experten gewinnen:

Dr. Veronika Schraut

Lehrgebiet: Pflege- und Rehabilitationswissenschaften in der geriatrischen Versorgung; Professorin an der Hochschule Kempten

Sarah Dannheimer

Fachberaterin; Geriatrische Therapie, Rehabilitation und Pflege;
Fachstelle für Demenz und Pflege Schwaben

Karolin Lotz

Leitung Ambulante Dienste; illerSENIO

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Katrin Albsteiger
Kreisvorsitzende FU Neu-Ulm

Marc Löchner
Bezirksvorsitzender GPA Schwaben